

# あると大館へ

大館ふるさと会からのたより<sup>(26)</sup>

常任幹事 鷺見 千代子さん

(千葉県船橋市在住)



## これなあに?



### 二つの巨大ピラミッド 「男神山、女神山」

国道7号を北上していくと、白沢町内を過ぎたあたりから左手に見えてくるこの巨大な二つのピラミッド。実はこの山の名は男神山(右・標高340.7m)と女神山(標高281m)といいます。

山にしてはすいぶんときれいな三角錐をしていることから、この山は自然にできた山ではなく、古代のピラミッドではないかとささやかれたこともあります。

近くの男神沢には伊邪那岐・伊邪那美<sup>いざなみ</sup>の2神を祀っている岐美二柱神社があります。男神・女神の両山を御神体にみたてたのでしょうか、祀るには本当にふさわしい地ではないでしょうか。

思いは同じ ふるさと人  
関東に大館ふるさと会ができ三  
年目となりました。毎年十一月には総会と懇親会を実施しております。  
「ふるさとは 遠きにありて思うもの」

まさに、一人ひとりの胸中には郷土大館を忘ることなく息づいて  
いろんな年代の人が、個々にその地に根をはり、それぞれの立場でご活躍され頑張つておられるこ  
とは力強い限りです。

「久しづびの郷土料理に家族みんなで賞味し喜んでます。」との声を多く聞きます。

思ひは同じ ふるさと人  
「全国でここだけ」にしかないと  
いう目玉を作りあげてください。  
そして大館が都会からも行きたくなるような「住み良く、暮らしやすい」街へと、さらなる発展をすることをご期待しております。

来年は大館能代空港の開港も決まり、東京・大館間も近くになります。今後は郷土のかたがたも参加やすいふるさと会となるよう計画をして参ります。皆様の参加をお待ち申し上げております。

アメツコ市や大文字まつり、神明社の祭典など規模が大きい祭の多いところだなあと感じています。また、こちらのかたは明るく、気さくなかったが多いであります。ただ、冬の雪と朝夕の冷え込みには正直言つて驚きました。

### 茅ヶ崎発 → 大館着

前略

大館市民になりました

(73)

☆今回は、向町にお住まいの石川修太郎さんご一家です。

お話は奥さんの麗子さんから伺いました。

Q・ご家族は何人ですか? 主人と私の二人です。

Q・どちらからおいでになりましたか?

昨年の五月末に神奈川県の茅ヶ崎市から越して来ました。

Q・大館の印象はいかがですか?

アメツコ市や大文字まつり、神明社の祭典など規模が大きい祭の多いところだなあと感じています。また、こちらのかたは明るく、気さくなかったが多いであります。ただ、冬の雪と朝夕の冷え込みには正直言つて驚きました。

Q・食べものや言葉はいかがですか?

主人の親がこちらおり、きりたんぽをごちそうになつたのですが、本当においしくないです。とにかく鶏肉のおいしさを感じました。向こうではあんなおいしい鶏肉は売つてしませんからね。それにこちらの卵の味も格別です。黄味

うじや山菜やキノコは高級品なんですが、こちらでは豊富にあって、しかもおいしいですね。言葉については、方言がわからず異国に来た感はあったのですが、単語をつなげたり、相手の目を見ていたりすると理解できるようになりました。でも、今でも笑つてごまかしているときもあるんですよ。

Q・大館に何を望みますか?

これだけ規模の大きな祭がたくさんあるのですから、どんどん宣伝して観光客を集め欲しいですね。そうすれば大館の活性化にもつながると思いますよ。宣伝さえすればいくらでも集まつて来ますよ。本当にすばらしいですもの。

